

Liebe Newsletterleser,

schon haben wir Mitte März.

Da erlaube ich mir zu fragen, was ist eigentlich aus Ihrem Vorsatz für das Jahr 2018 geworden? Sie wissen nicht mehr welchen? Sie wollten am Waldhügel spazieren gehen!

Jetzt wird es Zeit! Viele fleißige Helfer haben mitgeholfen, den Müll auf dem Waldhügel zu entsorgen, sodass das Spaziergehen jetzt noch mehr Spaß macht.

Nicht vergessen möchte ich, auf diesem Wege ein Dankeschön an Martina Hundrup auszusprechen, die wie bei **allen!** Arbeitseinsätzen für die Verpflegung der Helfer sorgt.

An der angrenzenden Fläche bei der schönen Aussicht über Rheine wurden die Brombeeren von der zukünftigen Weidefläche entfernt. Jetzt können dort wieder unsere Schafe weiden, ohne sich zu verheddern.

In weiteren Arbeitseinsätzen wurden die Wege freigeschnitten. Das Schnittgut wurde zu Sammelpunkten gebracht, von wo die Mitarbeiter der Technischen Betriebe dieses abholen.

Also, der Waldhügel ist für Sie aufgehübscht.

Hier noch einige Fotos, die oft mehr sagen, als viele Worte.







Mit diesen Bildern möchte ich Sie wieder animieren, zum Waldhügel zu gehen. Oder wer lieber in Gemeinschaft den Waldhügel erleben möchte, kann sich gerne bei Reinhard Hundrup melden, der sicher einen interessanten Arbeitseinsatz für Sie organisiert. Das Kennenlernen netter Leute ist hier garantiert.

Bilder und Text von Manfred Bröker